

Ils parlent des Incos !



Infos institutions ou presse

27 février 2023

Pour le Prix des Incorruptibles, l'année 2023 commence très bien.

En effet, ce mois de janvier, deux programmes télévisés de référence ont parlé du Prix.

Les Incos aux « 12 coups de midi » :

Dimanche 1^{er} janvier, c'est une des questions dans l'émission « Les 12 coups de midi » qui portait sur l'Association du Prix des Incorruptibles.

Cette apparition surprise a réjoui toute l'équipe !



Les Incos à la télévision pour la Journée Internationale de l'éducation :

Puis, ce 24 janvier, c'est dans La Quotidienne de SQOOLTV, une chaîne de télévision dédiée à l'éducation (accessible gratuitement en streaming et replay sur SQOOLTV.com) qu'une chroniqueuse a parlé du Prix des Incorruptibles. Amélie Paris, documentaliste dans un collège parisien participant, a présenté le prix.

Le but de l'Association, les structures pouvant participer, les niveaux de lectures, les accompagnements, les

animations et plus encore... tout y est ! Un très beau résumé de toutes les actions et informations du Prix.
Nous sommes très heureux de cette belle exposition et remercions Mme Paris pour sa présentation complète.

Si vous voulez visionner l'extrait, suivez ce lien (à partir de la 25^{ème} minute)

=> [La Quotidienne \(24/01/2023\): C'est la journée internationale de l'éducation](#)